

Konferenz zur Zukunft Europas - Zwischenergebnisse zusammengefasst

Die Konferenz zur Zukunft Europas (CoFoE) geht im Frühjahr 2022 in ihre Endphase. Unter dem Motto „Dein Europa. Deine Meinung.“ wurde am 09. Mai des vergangenen Jahres dieser Dialogprozess gestartet, in den sich alle Bürger*innen einbringen konnten und noch können.



Die Zwischenergebnisse der **Dialogplattform** (<https://futureu.europa.eu/?locale=de>) wurden am 20.2.2022 zusammengefasst. Dieses besondere Datum wurde dazu genutzt, die Forderungen für ein soziales Europa im Sinne der Beschäftigten einzustellen. Die finalen Ergebnisse sollen dann in einer Veranstaltung im Mai 2022 präsentiert werden. Danach wird der Europäische Rat eine Resolution veröffentlichen, in der die Konferenzergebnisse und Folgeschritte bekannt gemacht werden.

Hinter dem Titel „Konferenz zur Zukunft Europas“ versteckt sich mehr als nur ein Zusammentreffen von Expert:innen. Die digitale Plattform der Europäischen Union ist Anlaufstelle für alle Bürger:innen Europas, um sich Gehör zu verschaffen und um mitzuteilen, in welchem Europa sie in Zukunft leben wollen.

Der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften unterstützen das Projekt ausdrücklich. Alle Bürger:innen hatten und haben noch die Möglichkeit, sich zu verschiedenen Themen einzubringen, sei es Klimawandel, Wirtschaft oder Bildung ...

Die Anforderungen des DGB an die Konferenz zur Zukunft Europas könnt ihr unten herunterladen.

Downloads



Anforderungen des DGB

(PDF, 297.49 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/22-03-02-Stellungnahme-Anforderungen-des-DGB-an-die-Konferenz-zur-Zukunft-Europas.pdf)